
 

第３回 北栄町子ども・子育て支援会議 報告 

 

日   時 令和２年２月５日（水）１５：００～ ：  

場   所  大栄庁舎 第１委員会室  

出 席 者  

伊奈公子会長、森田秀子委員、津島 望委員、青島陽子委員 

鹿島恵里委員、松岡幸子委員、松本八千代委員 

(欠席) 入江明代副会長     

（事務局）別本教育長、大庭教育総務課長、中野室長、福嶋副主幹 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ（会長） 

最後の会ということで、パブコメの結果、今後の取り組み等、みなさんの意見をいただきたい 

のでよろしくお願いしたい。 

 

３ 第２期北栄町子ども・子育て支援事業計画について(事務局説明) 

  ①パブリックコメントの結果について 

    実施期間  １月２１日～２月３日 

    いただいた意見 1 人 

 

  ②計画(案)について 

     再度基本理念について協議し、次のとおり決定 

「世代を超えて 支え愛 心つながる 未来つながる 北栄町」 

 

４ その他 

   (委員)夢のある部分として、こんな北栄町だったら子育てをしたい、5年後はこうなったらいい

な･･･というようなコメントを、支援センターやこども園など子育てをする人の目に触れ

る場所で集めてみたらどうか。 

 （事務局）今回この計画に入れることはスケジュール的に間に合わないが、この会議は来年度も 

続いていくので、進捗管理も含めて実施する。 

  （会長） 町民の意見をいろいろと吸い上げたいという意見について、メッセージを募集する。 

        みんなで関心、機運を高めてという意味を込めて。 

   

５ 閉会 

（教育長）予定の3回が今日で終わりということで、これを最終的にまとめ、議会に報告をして計

画を策定したい。保育料の無償化の影響が今後どれだけ出てくるか非常に気にして

いる。町が決めている保育士の配置基準から行くとこの4月には大気が出るが、それ

は絶対に避けなければいけないので、加配などで調整し、すべての子どもをうけいれ

る、そして年度途中に入所させたいという保護者の希望に添えるように保育士の確保

を努力しますとしていたが、確保すると言い切るようにとのことで、言い切りますのでそ

ういう努力をさせていただきたいと思う。来年度は検証の会を持たせていただき、しっ

かりと進捗管理をしていきたいのでよろしくお願いしたい。 

 


